

ENTORNO

La industria de la tecnología deportiva se da cita en Galicia Sportech Congress

Los días 21 y 22 de abril tendrá lugar la primera edición del congreso de tecnología deportiva en el que participarán los principales actores del sector.

Javier Trullols
23 mar 2021 - 04:41



El *sportech* se prepara para crecer en 2021 tras el frenazo del Covid. Algunos de los principales protagonistas del sector se darán cita en la primera edición de Galicia Sportech Congress, los días 21 y 22 de abril, un evento para “fomentar y conectar el ecosistema innovador de la industria del deporte”.

El ecosistema innovador de la industria del deporte se dará cita en el congreso, dando voz a los principales agentes transformadores del deporte en España y América Latina, desde emprendedores hasta líderes de la industria, pasando por organizaciones deportivas y deportistas profesionales.

El Galicia Sportech Congress “nace con la misión de proporcionar una plataforma de *networking* que promueva la transformación digital en la industria del deporte”, con la intención de generar impacto positivo tanto en el deporte como en la salud de la sociedad en su conjunto, la economía, el turismo y el medio ambiente.

El congreso *sporstech* está organizado por Hub In y Diesemm Eventos, entidades cofundadoras del HUB CeltaLab1923, especializadas en el fomento del emprendimiento digital y la organización de eventos deportivos.

David Suárez, cofundador de Galicia Sportech, explica que “queremos unir visiones en el mundo de la innovación para desarrollar ecosistemas fuertes que permitan aportar soluciones y llevar a cabo proyectos con una visión de 360 grados en el mundo del deporte”. Además, de ofrecer una “visión completa, desde el punto de vista del deportista, del club, de la federación y de las empresas e instituciones vinculadas al mundo del deporte para que la innovación sea un eje transversal a todas las áreas”.

Galicia Sportech Congress contará con participantes de LaLiga, BCN Hub23 o el RC Celta

Entre los participantes de Galicia Sportech Congress, que tiene la intención de convertirse en referente internacional en el mundo de la innovación en el deporte, se encuentran Minerva Santana, Directora de Innovación y Desarrollo Global de LaLiga; Iris Córdoba, directora de Gsic by Microsoft; Ricardo Mazzuca, consejero delegado de Arena Hub, centro de innovación referente en Latinoamérica; BCN Hub23, asociación que impulsa un *hub* internacional de *sporstech* en Barcelona; o Franco Segarra, director de innovación del Valencia CF.

El congreso incluye una competición de startups, en la que Xarxa Capital e YNN Ventures valorarán las empresas más innovadoras de la industria del deporte.

Durante dos jornadas, de 9:30 a 18:30 horas, con un descanso a mediodía, el congreso abordará las claves del sector en base a conferencias magistrales de pioneros y personas influyentes en la industria del deporte, mesas redondas en las que se debatirá el presente y el futuro del *sporstech* con la presencia de varios de los clubes de LaLiga que más apuestan por la innovación en deporte, como Real Sociedad, Valencia CF y RC Celta, y talleres, en forma de sesiones de trabajo para dar respuesta a los desafíos vinculados al sector. La inscripción, gratuita, se puede formalizar a través de <https://www.galiciasportechcongress.com/>.

El coronavirus frenó un 18% la inversión europea en *sportstech* en 2020, hasta 400 millones de euros. España se situó en novena posición entre los países europeos con más inversión en tecnología deportiva, en un año marcado por la pandemia. Pero el sector mira al futuro con optimismo, tras un último trimestre de 2020 que concentró las mayores inversiones del año: 123 millones de euros, anticipando un prometedor 2021.